
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月２０日（月），本校会議室にて，今年度第２回目の河内中学校魅力ある学校づくり地域協議会が開催されま

した。今回の会の目的は，学校の様子を参観し，今後の学校改善のための御意見をいただくことでした。 

まず，４校時の授業参観を行った後，給食を試食し，続いて生徒の給食の様子を見て回りました。その後の全体

協議では，授業参観や給食試食の感想やこれまでの本校学校行事等に対する率直な意見交換が行われました。いた

だいた貴重なご意見等を踏まえながら，今後とも，より充実した学校運営や教育活動の充実に努めてまいりたいと

思います。 

以下，協議会で出された主なご意見等を紹介いたします。 
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○先生方も係の生徒と一緒に配膳していることや複数の教職員が教室に

入って生徒と談笑しながら食しているのは良いことだ。  ○メニューが

豊富で，今の生徒たちは幸せだ。 〇味やボリューム，栄養バランスなど，

申し分ないのではないだろうか。  〇机にランチョンマットをだれもが

敷いて食していることや，ほとんどの生徒が食後の歯磨きをしっかりやっ

ているのは本校の自慢できる点の一つだ。 

○運動会や文化祭の合唱コンクールなど，本校の生徒は行事に一生

懸命取り組んでいて感動させられる。 〇先日（11 月 18 日・土）

のマラソン大会では，遅い子，ついていけない子に対しても，何人

かの先生方が寄り添うように伴走してくれていてとてもありがたく

感じた。また，早くゴールした子供たちが，遅い子供たちを一生懸

命応援している姿に感激した。   

 

○学校全体に落ち着いた雰囲気が感じられ，秩序を乱すような生徒も見られ

ず，たいへん良いことだと感じた。 〇小学校や中学校での友だちや学んだ

ことは，一生の宝物だ。こういう良い学校で生徒たちにはたくさんの財産を

得て欲しい。 〇ＳＣ（スクールカウンセラー）が，週に一度来校し，保護

者や生徒の相談事等に対して専門的な立場から適切な助言を行ってくれてい

るとのこと，予約制であり，たくさんの相談希望があるとのこと。心のケア

ーという意味で，救われている保護者や生徒がたくさんいると思う。 

挨拶する中山校長 

 
理科の授業を参観する地域協議会の皆
様 

活発な意見交換がなされました。 

8月26日(土)クリーン活動に参加して

くれた地域協議会の皆様 

○私語がなく，しっかりと授業に取り組んでいて気持ちが良い。  ○昔よ

り授業のレベルが高くなっていることを感じる。そして，それを真面目なよ

い雰囲気の中で学んでいる。 ○掲示物がとてもよい。感心したのは，生徒

が自ら作成，記入したものがほとんどだということだ。 〇パソコン室の授

業では，設備が整っていて素晴らしい。生徒たちはパソコンを慣れた手つき

で操作しているが，これからの時代に欠かせないことだろう。 



 


